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I. Выполните следующие задания

Вставьте одно из следующих местоимений:
a) some, any, no
1. There were some of my friends there.
2. Well, anyway, there is no need to hurry, now that we have missed the train.
3. Have you ever seen any of these pictures before?
4. There is no water in the kettle: they have drunk it all.
5. There were no fir-trees in that forest, but many pines.
6. We could not buy cherries, so we bought some plums instead.
b) somebody, anybody, nobody
1. I saw nobody I knew at the lecture.
2. I dare say that there may be somebody at the lecture mat I know, but what does that matter?
3. Do you really think that anybody visits this place?
4. I have never seen nobody lace their boots like that.
c) somewhere, anywhere, nowhere
1. I haven't seen him anywhere.
2. I know the place is somewhere about here, but exactly where, I don't know.
3. Did you go anywhere yesterday? — No, I went nowhere, I stayed at home the whole day. 
2. Вставьте much, many, little или few
1. My brother is a young teacher. Every day he spends much time preparing for his lessons.
2. I know very little about this writer, it is the first book I am reading.
3. The pupils of our class ask many questions at the lesson. They want to know everything.
4. You do not make many mistakes in your spelling. Do you work hard at it? - Oh, yes, I do, I work very much.
5. Does your sister read much? - Yes, she does. And your brother? - Oh, he doesn't. He has so many books, but he little.
3. Вставьте модальные глаголы can, may, must или need
1. I can not go out today: it is too cold.
2. May I take your pen? — Yes, please.
3. We can not carry the bookcase upstairs: it is too heavy.
4. We need not carry the bookcase upstairs ourselves: the workers will come and do it.
5. When can you come to see us? — I. may come only on Sunday.
6. Shall I write a letter to him? — No, you need not, it is not necessary.
7. Can you cut something without a knife?
8. Peter must return the book to the library. We all want to read it.
9. Why can not you understand it? It is so easy.

II. Задания к тексту

1. Прочитайте текст и письменно ответьте по-английски на вопросы, следующие за текстом.
1) In what way do Oxford and Cambridge differ from all other English universities?
Oxford and Cambridge differ from all other English universitiesб because every student has a tutor who plans his work
2) What are advantages and disadvantages of the Tutorial system?
This system has some advantages, but has often operated against progressive thinking in British universities because many tutors are reactionary and they try to have a great social and political influence on their students.
3) What kinds of English universities are called «modern»?
English universities called «modern» are located in large centres of industry and have no tutorial systems there.
4) Can many children of the working people be found among the students at English universities?
No, they can not. Many children of the working people can not be found among the students at English universities because the cost of studies is too high.
5) How many terms is the academic year in England divided into?
The academic year in England is divided into three terms.
6) How are the students of Oxford usually dressed?
At Oxford University all the students wear long black gowns and students' caps.
2. Найдите в тексте и переведите на русский язык предложения, в которых употреблены модальные глаголы и их эквиваленты.
1. Very few children of the working people can be found among the students of alt the British universities because the cost of studies is too high. 
Очень мало детей из семей рабочих являются студентами этих британских университетов, так как образование очень дорогое.
2. If a student fails in an examination he may be allowed to take the exam again.
Если студент не сдал экзамен, он может быть допущен повторно.
3. For a break of discipline a student can be fined a sum of money, for a serious offence he may be expelled from the university.
За нарушение дисциплины студенты могут подвергаться денежному штрафу, за серьезное нарушение они могут быть отчислены из университета.
3. Найдите в тексте и переведите на русский язык предложения, в которых употреблены неопределенные местоимения some, any, no, every и их производные.
1. Some of these colleges were founded hundreds of years ago 
Некоторые из них были основаны сотни лет назад.
2. Every college has students of all kinds; it has its medical students, its engineers, its art students, etc.
В каждом колледже разные студенты: студенты-медики, инженеры, искусствоведы и т.д.
3. This system has some advantages, but has often operated against progressive thinking in British universities because many tutors are reactionary and they try to have a great social and political influence on their students.
Эта система имеет много преимуществ, но она затрудняет мыслительные процессы студентов, так как многие преподаватели реакционные и стараются оказать большое социальное и политическое влияние на своих студентов.
4. There are no tutorial systems there.
Там не существует подобная преподавательская системы.
4. Выпишите из текста все глаголы и образуйте от них причастия настоящего и прошедшего времени; переведите их на русский язык.
Be	Being	Been	быть
Found	Founding	Founded	основывать
Arrange	Arranging	Arranged	налаживать
Hold	Holding	Held	держать, хранить
Give	Giving	Given	давать
Have	Having	Had	иметь
Plan	Planning	Planned	планировать
come	coming	come	приходить
see	seeing	seen	видеть
discuss	discussing	discussed	обсуждать
do	doing	done	делать
operate 	operating	operated	руководствоваться
try	trying	tried	пытаться
call	calling	called	звать, называть
locate	locating	located	поселять, размещаться
rely	relying	relied	полагаться
work	working	worked	работать
divide	dividing	divided	делится
take	taking	taken	брать
fail	failing	failed	провалиться (на экз.)
allow	allowing	allowed	позволять
break	breaking	broken	ломать, нарушать
fine	fining	fined	быть оштрафованным
expel	expelling	expelled	быть исключенным
keep	keeping	kept	держать
wear	wearing	worn	носить
get	getting	got	получать, доставать
think	thinking	thought	думать
attend	attending	attended	посещать
roll	rolling	rolled	скручивать
use	using	used	использовать
5. Найдите в тексте и переведите на русский язык предложения, в которых употреблено причастие настоящего времени.
1. This system has some advantages, but has often operated against progressive thinking in British universities because many tutors are reactionary and they try to have a great social and political influence on their students.
Эта система имеет много преимуществ, но она затрудняет мыслительные процессы студентов, так как многие преподаватели реакционные и стараются оказать большое социальное и политическое влияние на своих студентов.
2. Very few children of the working people can be found among the students of alt the British universities because the cost of studies is too high. 
Очень мало детей из семей рабочих являются студентами этих британских университетов, так как образование очень дорогое.
3. According to official reports only 3 per cent of the whole number of students at the universities are sons and daughters of me working people.
Согласно официальным данным только 3 процента студентов – сыновья и дочери работающих родителей.
6. Найдите в тексте и переведите на русский язык предложения, в которых употреблены причастия прошедшего времени
1. Some of these colleges were founded hundreds of years ago 
Некоторые из них были основаны сотни лет назад. 
2. This system has some advantages, but has often operated against progressive thinking in British universities because many tutors are reactionary and they try to have a great social and political influence on their students.
Эта система имеет много преимуществ, но она затрудняет мыслительные процессы студентов, так как многие преподаватели реакционные и стараются оказать большое социальное и политическое влияние на своих студентов.
3. Other English universities called «modern» or «provincial» are located in large centres of industry. 
Другие английские университеты, которые называются современными или провинциальными, находятся в крупных промышленных центрах.
4. The academic year in England is divided into three terms. 
Учебный год в Англии делится на 3 семестра.
5. Terminal examinations are held at the end of the autumn, spring and the summer terms. Final examinations are taken at the end of the course of studies. 
Семестровые экзамены проводятся в конце осени, весны и летом.
6. If a student fails in an examination he may be allowed to take the exam again.
Если студент не сдал экзамен, он может быть допущен повторно.
7. Only two re-examinations are usually allowed.
Разрешены только две пересдачи.
8. For a break of discipline a student can be fined a sum of money, for a serious offence he may be expelled from the university.
За нарушение дисциплины студенты могут подвергаться денежному штрафу, за серьезное нарушение они могут быть отчислены из университета.
9. Undergraduates try to get old gowns so that people would think that they have been at Oxford for years. 
Студенты стараются достать старые мантии, чтобы люди думали, как будто они годами находятся в Оксфорде. 
10. Without his or her gown no student is allowed to call on a tutor, to have dinner in the college dinning - room or attend a lecture — where the gowns are rolled up and used as cushions.
Без мантии студент не может подойти к преподавателю, обедать в столовой колледжа или посещать лекции, где мантии сворачиваются и используются как подушки.
7. Найдите в тексте и переведите на русский язык предложения, сказуемые которых употреблены в страдательном залоге. 
1. Some of these colleges were founded hundreds of years ago 
Некоторые из них были основаны сотни лет назад.
2. This system has some advantages, but has often operated against progressive thinking in British universities because many tutors are reactionary and they try to have a great social and political influence on their students.
Эта система имеет много преимуществ, но она затрудняет мыслительные процессы студентов, так как многие преподаватели реакционные и стараются оказать большое социальное и политическое влияние на своих студентов.
3. Other English universities called «modern» or «provincial» are located in large centres of industry. 
Другие английские университеты, которые называются современными или провинциальными, находятся в крупных промышленных центрах.
4. Very few children of the working people can be found among the students of alt the British universities because the cost of studies is too high. 
Очень мало детей из семей рабочих являются студентами этих британских университетов, так как образование очень дорогое.
5. The academic year in England is divided into three terms. 
Учебный год в Англии делится на 3 семестра.
6. Terminal examinations are held at the end of the autumn, spring and the summer terms. 
Семестровые экзамены проводятся в конце осени, весны и летом.
7. Final examinations are taken at the end of the course of studies. 
Выпускные экзамены – в конце всех курсов.
8. If a student аails in an examination he may be allowed to take the exam again.
Если студент не сдал экзамен, он может быть допущен повторно. 
9. Only two re-examinations are usually allowed. 
Разрешены только две пересдачи. 
10. For a break of discipline a student can be fined a sum of money, for a serious offence he may be expelled from the university.
За нарушение дисциплины студенты могут подвергаться денежному штрафу, за серьезное нарушение они могут быть отчислены из университета.
8. Переведите письменно текст контрольной работы.
ЖИЗНЬ В КОЛЛЕДЖЕ В АНГЛИИ
Оксфордский университет – это несколько колледжей. Некоторые из них были основаны сотни лет назад. Сам университет – административный центр, где упорядочивают график лекций для всех студентов колледжей, проходят экзамены и вручаются степени.
В каждом колледже разные студенты: студенты-медики, инженеры, искусствоведы и т.д.
Система обучения в Оксфорде и Кембридже отлична от других университетов Англии. Над каждым студентом поставлен преподаватель, который планирует его работу. Каждую неделю студенты встречаются с ним и обсуждают сделанную ими работу. Эта система имеет много преимуществ, но она затрудняет мыслительные процессы студентов, так как многие преподаватели реакционные и стараются оказать большое социальное и политическое влияние на своих студентов.
Другие английские университеты, которые называются современными или провинциальными, находятся в крупных промышленных центрах. В них нет подобной преподавательской системы. Эти университеты полагаются на лекции.
Очень мало детей из семей рабочих являются студентами этих британских университетов, так как образование очень дорогое. Согласно официальным данным только 3 процента студентов – сыновья и дочери работающих родителей.
Учебный год в Англии делится на 3 семестра. Семестровые экзамены проводятся в конце осени, весны и летом. Выпускные экзамены – в конце всех курсов. Если студент не сдал экзамен, он может быть допущен повторно. Разрешены только две пересдачи. За нарушение дисциплины студенты могут подвергаться денежному штрафу, за серьезное нарушение они могут быть отчислены из университета.
[bookmark: _GoBack]Британские университеты обычно основываются на старых обычаях. В Оксфордском университете все студенты носят длинные черные мантии и студенческие колпаки. Студенты стараются достать старые мантии, чтобы люди думали, как будто они годами находятся в Оксфорде. Без мантии студент не может подойти к преподавателю, обедать в столовой колледжа или посещать лекции, где мантии сворачиваются и используются как подушки.


